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Presidenta da Câmara Municipal de Aurora-CE,

Ref. Ofício n 263/2022

Sra. Presidenta

Com os devidos cumprimentos, em resposta aos Projetos de Indicações
apresentados nesta Casa Legislativa e aprovado em Sessāo realizada no dia 17 de
Novembro de 2022 passamos a apresentar as seguintes respostas:

Projeto de Indicação do Vereador Francisco Pereira Sales que seja incluído no
curriculun escolar do município a disciplina de educação de trânsito, visto que o
trânsito está entre as causas que matam no Brasil, vale ressaltar a importância de
educar nossas crianças e jovens no sentido de respeito às normas e acima de tudo
proteção do direito de todos.

Resposta - Reconhecemos a importância desta indicação, por isso na tentativa de
atendê-la, o município por meio do DEMUTRAN está vendo a viabilidade de ser
implantada uma escolinha de trânsito, com o intuito de repassar orientações de
trânsito para as nossas crianças.

Projeto de Indicação da Vereador Francisco Pereira Sales - que seja construída uma
passagem molhada na estrada que liga a CE-286 ao sítio Japão, com urgência, para
evitar transtornos causados àquela população, principalmente no período de
inverno.

Resposta - A presente indicação é uma necessidade evidente, por isso analisaremos
junto a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura a viabilidade
de realização da referida obra.

Projeto de Indicação do Vereador Francisco Pereira Sales - que seja providenciada,
com urgência, a climatização do anexo escolar Dep. Leão Sampaio, no distrito de
Santa Vitória, visto que está insuportável a permanência dos alunos e funcionários
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nos ambientes da escola, em razão da alta temperaturae da grande quantidade de
alunos por sala de aula.

Resposta - Informamos que o processo licitatório para a aquisição de centrais de ar-
condicionado já foi realizadae brevemente a distribuição ocorrerá.

Projeto de Indicação do Vereador Osasco de Souza Gonçalves - que seja realizado o
piçarramento com manilhas na estrada que liga os sítios: Santa Bárbara, Santo
Antônio, Barro Vermelho, Boiada e outros à cidade, especificamente à altura da
propriedade do Sr. Geraldo Leite, próximo à barragem do Sr. Vicente Cruz. Vale
salientar que a referida estrada possui extrema importância para os moradores
destes sítios, poisé a principal via de acesso ao município e nesse período invernoso
fica deteriorada.

Resposta - Reconhecemos que diversas localidades do Município necessitam de
revitalização utilizando piçarra, com isso a Secretaria Municipal de Desenvolvimento
Urbano e Infraestrutura está fazendo análise dos locais que mais ocasionam
transtornos nos períodos chuvosos para que seja providenciada solução.

Projeto de Indicação do Vereador Osasco de Souza Gonçalves - que seja feita a
aquisição de 01 (um) motor novo para atender melhor o abastecimento hídrico do
distrito de Santa Vitória, tendo em vista que o motor existente vem apresentando
problemas.

Resposta A presente indicação será enviada a Secretaria de Governo e Gestão para
conhecimento da demanda e adoção de providências.

Projeto de Indicação do Vereador Antônio Wilton dos Santos - que seja instalada
iluminação na Rua Paulo Valério, no bairro Araçá, próximo à Antônio das vassouras.

Resposta - Solicitaremos a Secretaria de Governo e Gestão que providencie a
resolução da demanda.

Projeto de Indicação do Vereador Antônio Wilton dos santos- que sejam
contratados em caráter de urgência, médicos para as Unidades Básicas de Saúde do
Araçá I e do Sítio Cachoeiras, tendo em vista que a comunidade está sem
atendimento.

Resposta - informamos que a Secretaria Municipal de Saúde tem encontrado
dificuldades em encontrar médicos com interesse em prestar serviços ao Município,
por isso pedimos aos Senhores vereadores indicações de profissionais para que seja
solucionada essa demanda.



ESTADO DO CEARÁ

PREFEITURA MUNICIPAL DE AURORA
GABINETE DO PREFEITO

Projeto de Indicação do Vereador Cícero Evangelista Lopes - que seja realizado um
projeto hidráulico a fim de que seja instalada encanação de água no Sítio Angico do
Meio e Angico de Baixo.

Resposta - A presente indicação é umanecessidade real das comunidades citadas, por
isso verificaremos a viabilidade de realização.

Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que seja realizada o
calçamento da Rua Conjunto Habitat, localizada no bairro Araçá, nas proximidades
da Policlínica Dr. Acilon Gonçalves.

Respostas - A presente indicação está entre um dos projetos para o ano de 2023.

Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira- que o quebra mola,
localizado nas proximidades da praça da matriz e do supermercado Gonçalves no
centro da cidade, seja pintado nas cores da bandeira LGBTQIA+, em favor da luta
contra a discriminação de gênero e sexualidade.

Resposta - A presente indicação será submetida à análise do DEMUTRAN
(Departamento Municipal de Transportes de Aurora-CE).

Atenciosamente,

Marconé Tavares de Luna
Péefeito
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